
5 Pièces

Réf. 82348806

17 840 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Bienvenue  dans  une  villa  exceptionnelle  située  sur  la  prestigieuse

commune  de  Saint  Jean  Cap  Ferrat,  où  le  luxe  rencontre  la

sophistication dans une propriété moderne et étonnante. Avec plus de

410  mètres  carrés  d'espace  habitable  et  100  mètres  carrés  de

terrasses  et  de  garages,  cette  villa  offre  une  quantité  impressionnante

d'espace pour vous et vos proches.En entrant dans la propriété, vous

serez accueilli par un jardin plat et magnifiquement entretenu, avec une

piscine  chauffée  et  des  espaces  de  détente  extérieurs  qui  offrent  des

vues à couper le souffle sur l'aéroport de Nice et ...

Welcome to an exceptional  villa  located on the prestigious Saint  Jean Cap Ferrat,

where  luxury  meets  sophistication  in  a  modern  and  stunning  property.  With  over

410 square meters of living space and 100 square meters of terraces and garages,

this  villa  offers  an  impressive  amount  of  space  for  you  and  your  loved  ones  to

enjoy.As  you  enter  the  property,  you'll  be  greeted  by  a  flat  and  beautifully

manicured garden, complete with a heated swimming pool and outdoor relaxation

areas  that  offer  breathtaking  views  of  the  airport  of  Nice  and  the  sparkling

Mediterranean sea.In the basement, you'll find ...

SDM LUXURY REAL ESTATE

22A Chemin des Culasses - 06240  EZE
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